

FELLETIN ■ Médiathèque : une exposition pour découvrir le projet de skatepark de la gare

Avec et pour les jeunes Felletinois

Playtime est le nom donné au futur skatepark de Felletin. Sa construction est prévue juste à côté de la gare désaffectée puis rénovée à l'initiative de l'association Quartier rouge.

Les travaux du skatepark doivent débuter en septembre pour se terminer au printemps 2024. En attendant, Playtime fait l'objet d'une exposition qui a été inaugurée en fin de semaine dernière, à la médiathèque intercommunale de Felletin.

Les jeunes sont partis à la recherche d'un lieu bien à eux

Playtime a mobilisé ces dernières années une dizaine de jeunes Felletinois. Certains se connaissent depuis l'école maternelle, d'autres sont arrivés ces dernières années à Felletin. Les premiers, au temps de l'école primaire, avaient l'habitude de se



INAUGURATION. Boris Chouvellon aux côtés de jeunes Felletinois et de Bertille Leplat.

retrouver dans la cabane installée à côté de la gare. L'arrivée du chapiteau Méliès les a contraints à partir. Ils ont été hébergés un temps, dans le même quartier, par Vincent Dubourg qui à son tour a eu besoin du site mis à disposition. Alors, ils sont partis à la recherche d'un lieu bien à eux. Ils se sont rapprochés de Quartier rouge. Un projet de skatepark a été lancé en 2019, en lien

avec la commune. Réunions, déplacement à Bordeaux (avec visite d'un skatepark), appel à projets (30 artistes ont répondu, quatre ont été présélectionnés), séjour à Paris avec visite de l'atelier de Boris Chouvellon (*), l'artiste retenu, et d'expositions...

Une association créée

Les jeunes Felletinois ont créé l'association Entretoi-

se en charge de l'animation du site.

L'exposition de la médiathèque intercommunale a été inaugurée en présence de Boris Chouvellon et d'élus dont Renée Nicoux, maire de la commune. Elle présente les différentes étapes du projet collectif mais aussi des œuvres de Chouvellon, un jeu de société de Bertille Leplat (de Quartier rouge), et plusieurs créations des jeunes

d'Entretoise.

Boris Chouvellon a visité le site avec les trois autres candidats retenus au printemps 2022. Sélectionné en septembre, il s'est totalement immergé dans le projet en tenant compte des contraintes budgétaires et de temps mais aussi des souhaits des jeunes Felletinois. Il a imaginé un espace ne se limitant pas à un simple skatepark avec panneau de basket, mur horizontal d'escalade, citerne-abri... L'artiste utilise le granit, le bois, le béton... L'espace doit se déployer sur 400 m², sur 30 mètres de long. Une étoile est prévue au sol, une forme sculptée qui tient lieu chez Chouvellon de signature. Il a ajouté un palmier né en Creuse d'une graine rapportée mais aussi un drapeau... ■

(*) Boris Chouvellon est diplômé de l'École Internationale d'Art et de Recherche de la Villa Arson à Nice, puis de l'École supérieure des Beaux-Arts de Marseille. Il a été exposé dans plusieurs pays, son travail est représenté dans des collections publiques et privées.

➔ Pratique. Exposition visible jusqu'au 3 mai.